



RI 第 2770 地区 Rotary 第 5 グループ

鴻巣水曜ロータリークラブ

ロータリーのマジック

THE MAGIC OF ROTARY

第 1515 回例会 2025 年 1 月 8 日



例会プログラム

司会 松本安永 SAA

点鐘

ロータリーソング斉唱(われらが誇り)

四つのテスト唱和

会長挨拶

幹事報告

会員誕生祝

配偶者誕生祝

御結婚祝

奄美ロータリークラブ賛歌（明日に向かって）

新年の抱負（津田健三会員・宮城仁会員・加藤勉会員・宮内たけし会員・

出席報告

スマイル報告

点鐘

木下純一会員

本多邦光会長

小宮山浩三幹事

該当なし

該当なし

該当なし

山口光男委員

松本英利委員

会長挨拶

本多邦光会長



点鐘

本多邦光会長

ロータリーソング斉唱

われらが誇り

四つのテスト唱和

木下純一会員



皆さん、新年おめでとうございます。
年末年始は、楽しく過ごせたでしょうか？
私は、混んでいる所が嫌いで、主に平日にお休みを取るので、年末年始も普段とあまり変わらない生活で、溜まっていた事務仕事をしていました。

大晦日初詣例会のときにも少しお話しましたが、本年は、十二支では巳年です。蛇のイメージから脱皮を繰り返して成長していく様子が、復活と再生のシンボル・成長する年と言われています。干支では、「乙（きのと）」で、草木の要素を持ち、草木がしなやかに伸びる様子 柔軟性を表しています。乙巳（きのとみ）の年は、645年 大化の革新、1185年 鎌倉幕府の確立、1905年 日露戦争終結、前回の乙巳の年は、アメリカが北ベトナムへの空爆を開始してベトナム戦争が本格化した 1965 年でした。巳年では、1989 年 バブル景気のピーク、

2001 年 IT バブルが崩壊 9.11 テロ、2013 年はアベノミクスがスタートした年でした。今年は、ぜひ、蛇の脱皮のように、成長していく年にていきたいと思います。私の新年の抱負は、仕事は特に変わりなく、外国人関係のビザの手続きを主に行っておりますが、最近は、特に、農業、介護、建設業分野で、人手不足から外国人の雇用が増えしており、また、建設業は、現場作業員だけではなく、大学、大学院を卒業して、CAD や設計図を作成する専門的な業種での外国人の採用が増えてきております。また、仕事で相続の手続きも行いますが、今までは、同級生の祖父母、両親の相続手続きを行うことは何回かあったのですが、昨年、初めて、同級生が亡くなり、同級生の相続手続きを行いました。今まであまり健康に気をつけてこなかったので、今年は、健康に気をつけていきたいと思います。

ロータリー活動は 1 月から新年会、IM、5 月に親睦旅行と下期も事業が続きますので皆さん、ロータリー活動楽しんでいきましょう。本日もよろしくお願ひします。

幹事報告

小宮山浩三幹事

改めまして、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

幹事報告ということで、1 月 10 日に賀詞交換会があります。上尾駅東口の花の舞で 12 時 30 分点鐘、参加される方は 12 時 30 分までに現地に集合してください。次が、1 月 14 日が鴻巣ロータリークラブとの合同新年会、熊谷の四季で 18 時 30 分からです。ここが駅からちょっと離れてまして交通機関もちょっと寂しい状態なので、熊谷駅からタクシーで行きたいと思います。タクシーで行かれる方は 17



時 45 分熊谷駅改札前待ち合わせで、南口から乗り合いでいきたいと思います。よろしくお願ひいたします。それから 1 月 16 日は第三木曜会のゴルフ、今年初めてのコンペです。それから 20 日は通常例会となっております。最後に会費についてですが、昨日ファックスが届いたかと思いますが、下期の入金をできましたら早期に、よろしくお願ひいたします。

以上になります。よろしくお願ひします。

会員卓話 新年の抱負

<津田健三会員>

皆さん、新年おめでとうございます。本年もよろしくどうぞお願ひします。



抱負という事で、5 月が来ると満 91 歳になります。毎日会社に行って、いろんな方とお話したりしてます。大事なんですよ、行く所があるってことは幸せなんだよね。皆さんに問いますけど、100 歳以上の人ほどこくらいいると思います？100 歳以上の人には 95,119 人、この間発表になった。私も 100 歳まで頑張ろうかなと思ったんですけどね。ただ生きればいいって言うんじゃないんだよ。寝てて生きてますっていうことじゃどうしようもない、元気で世の中の動きを見てそして楽しんで生きていく、家族みんなでね。それならいいと思うんだ。そのためにはどうするか、私は 3 つを大事にしている。何を食べるか。そして運動をする。それから睡眠が大事なんだよね。特に大事なのは、私は非常に食うことについては大事にしています。バランスを考えながら肉、お魚、野菜、この 3 つを必ず毎食摂るようにしています。飲み物としては日本酒も大事ですけどね養命酒毎日飲んでます。

本当にね、飲み物、食い物、運動、これが非常に大事なんです。そのことを考えながらみんなで楽しい生き方をしましょうよ。元気でね。私からは以上です。

<宮城仁会員>

皆さんこんにちは。
明けましておめでとうございます。

それでは私はですね、
簡単に社会の予測を
大まか 10 個ぐらい

言って終わりたいと思います。

まず第一が株式ですね。株の相場どのぐらいか、一番上は、4 万 5 千円、一番下は 3 万 3 千円ぐらい。これはトランプ政権が、大変インフレを起こす要因をいたしますので株価が大変上下をいたします。特に 5 月ぐらいまでは 3 万円台が、5 月以降は若干落ち着いて 4 万 5 千円に向かっていくであろうとの推測でございます。

2 番目円相場、165 円から 142 円これもやっぱりインフレがアメリカで今から起りますので、その関係で円が上下をいたします。初めは 160 円前後に、1 月、2 月は多分 160 円前後だと思います。それから落ち着いてまいりまして 150 円を割って 140 円台になる可能性が大あります。これはトランプ政権が若干落ち着いてくれば、ドルも若干落ち着くだろうということになります。3 番目、本年度の賃金上昇率、三井住友銀行さんは、本年度の初任給が 30 万円と出ております。でありますからおそらく大企業はですね。初任給は 30 万前後で決めると思います。そういうふうにいたしますと、5%から 6.5%ぐらいまで上昇する。これは大手の企業ですね。中小企業は 4%から 4.8%、お値段にして 4,000 円から 5,000 円が中小企業、零細企業 2%から 2.5%、もしくは 3%、2,000 円前後、3,000 円弱という



のが零細、私どもも大変でございますが、いくらか上げざるを得ないというのが現実かと思います。

4 番目に時給です。埼玉県の時給は今 1,078 円ですね。おそらく今年の 10 月は 1,128 円、あわよくば 1,138 円。これが 10 月の埼玉県の賃金、時給ですね。そういう風になると思います。

5 番目、日本の物価上昇がこれから起ります。これだけ物価も物を上げておりますから、これから 3、4 年間は残念ながら物価はずっと上がります。なぜならば、時給を 1,500 円以上にしないと、アメリカ世界とのバランスが取れないんですね、アメリカは日本の 3 倍、ヨーロッパは日本の倍です。でありますから日本が 1,500 円に上げても、ヨーロッパとまだ 800 円、アメリカとは 2,000 円の差があります。でありますので、輸出入のバランスから考えて、どうしても政府は賃金を上げざるを得ないというのが現実です。でありますんで、多分物価インフレが起ります。

そして安い生鮮 3 品を作る大手スーパーが、例えばロピアや TOP、生鮮を安く売る会社がこれからできてくるということであります。

それからコンビニエンスですね。売り場面積を約 2 倍にいたしまして、それに雑貨とか食料品等を売るお店が出てまいります。この近在にあるコンビニエンスはこれから雑貨とか食料品を売るお店になってまいります。その分だけ商店や商店街の品物を売っているお店はこれから残念だけれどもなくなる運命にあるというのが現実でございます。

それからパートタイマーさん、これ今 103 万円で通常税率が止められておるんですが、自民党との話の中で 178 と言ってるんですが、そこまではいかず 130 万前後で落ち着くのではなかろうかと思います。であります

すから、パートの皆さんはだいたいざつと25万円ぐらい働く、無税で働くということになろうかと思います。

そしてウクライナとロシアの戦争がですね、本年度終結すると思います。これはトランプ政権が中に入りました、いろいろ間をくぐって多分終結するようなことになろうかと思っております。代わりに、今度は台湾海峡の中国と台湾はさらなる一触即発の大変な厳しい時代にぶつかり、もしかしたら戦争に入る一步手前ぐらいまで行く可能性が大あります。

最後、皆さんご承知の西友百貨店、イトーヨーカドー、日本を代表する大手のスーパー、もしくは百貨店が身売りになっております。金がなくて身売りじゃないんです。これを買いたいのがイオンとドンキ、この社会の構図あるいは物流の考え方並びに社会の縮図がいろいろな面で大変変わり始めている。特にこれからは45%から50%はネット販売です。残り3分の1が今の商店でございますが、ほとんどがネットで販売されると同時にキャッシュレスの時代になりますので、お金はあんまり使わずに銀行さんにおける数字だけを動かす時代へと入っていくということでございます。

以上、私の新年のご挨拶と同時に予測でございました。大体当たっていると思っておりますが、どうぞよろしくお願ひします。ありがとうございました。

<加藤勉会員>

どうも皆様おめでとうございます。今年もよろしくお願いいいたします。新年の抱負ということなんですが、私現役を離れて2月で6年になります。津田さんが言ったようにできれば1年でも長生き、元気で

長生きがしたいと、健康寿命ですかね伸ばして長生きができれば、一番いいのかなと思います。

昨年私は、1年間膝の治療に費やしました。左膝を、4月26日に人工関節にして、そしてまた8月2日に今度は右足を人工関節にして、今ロボットになっちゃいました。そんなような形で、膝の方が今おそらく80%ぐらいは良くなつてんじゃないかなと思うんですけども、今度は腰の方がちょっと痛くて、薬飲んで今ごまかしてます。実際にレントゲンで見ると骨盤の上の3番目がずれていて、先生の言うことには神経が圧迫されているということで、痛みがあるんだということなんですね。この間の忘年会の時にちょうど井上先生と竹内先生が目の前にいたんでお話をさせてもらったんですけど、膝はいいとしても、腰の方はちょっとしない方がいいんじゃないだろうかっていう話をしてくれたんですね。それで実際でも痛いんでということで話したんですけども、やっぱり腰の場合はちょっと手術の難しさがちょっと違うらしいんですよ。でも、このままの状態でいったら、またいずれはまた歩けなくなっちゃうような気がするんですね。ですから、どうしたものんだろうか今考えている途中です。

たまたま運動をちょっとしてみようと思って、ゴルフを一昨年は48回、去年は12回だったんですね。3月頃からほとんどゴルフできませんでしたので、去年の暮れに新しいクラブを買いまして、今度の16日本曜会があるんで、それに新しいクラブでスタートしたいと思います。

そんなことで楽しみと言ったらゴルフぐらいなんでなんとか頑張って今年1年はそちらの方にちょっと体を動かして楽しんでいければいいかなと思います。

また皆さんお誘いしますので、ぜひご一緒できる方は、ぜひ協力していただければあ



りがたいと思いますので、そんな形でですね、新年の抱負になるかどうかわかりませんけども、今年1年、よろしくお願ひいたします。ありがとうございました。

<宮内たけし会員>

明けましておめでとうございます。今年になりました、去年の花火大会の時に作った天命という歌なんですけども、人間はどういうことがいつ起きるかわからないということで、病気もそうですし、覚悟していかなきやいけないという風に思います。ある人はどうせ人間は死ぬんだから、あんまり気にしないでやつたらどうだという言い方があるんですけども、人間は確かに死ぬ時が来るわけです。その時までに自分が、さっきの津田さんの話ではないんですけども、元気でしっかり生きていくということを、これを決めて頑張っていきたいというふうに思います。だから自分の人生の中で何が起きるかわからない、今日いるのも明日どうなるかわからないということで、しっかりと自分の足を踏ん張って頑張って今年は生きていきたいと思います。

以上です。



<馬場知行会員>

こんにちは。明けましておめでとうございます。私の方は、いよいよ今年が本番の年になりましたので、もうすでに何回もお話しますけど、渡辺綱の千年祭というのを今年の10月に行う予定でございます。もうすでにチラシ等もできて、実は鴻巣水曜ロータリークラブが、名簿に



載ってないんですけども、また最新版等ができますので、その時に載せさせていただいて、私の願望としては協賛金をいただくというよりも、できればイベントに皆さんロータリークラブの仲間として、スタッフ、役員として行事に参加していただいて、いろいろお手伝いしていただければありがたいなというふうに思っております。詳しい内容については、実行委員会がだいぶ立ち上がりましていろんな内容が決まってまいりました。

1月2日の日ですかNACK5っていうラジオ番組があるんですけど、私のお寺にさくまひできさん観光大使やってるシンガーソングライターが来まして、そこで歌を何曲か披露して、その時に私が鬼丸さんってパーソナリティと電話でインタビューを受けましてね、お話をさせていただきまして、いいPRになりました。そういうことも含めて、これから1年この10月26日ですので、それまでにいろいろ企画もありますし、プチ企画でね、特に縁日が8月7日にありますけどもその日にもイベントをやりますしね。

10月に向けて市では大きな花火大会がありますけど、花火大会が終わってこの行事の締めくくりとしてね、うちの方の行事を盛大に盛り上げていこうかなというふうに思っておりますので、よろしくお願いしたいと思います。

以上でございます。

ありがとうございました。



出席報告

山口光男委員



	本日	修正	
	1月 8 日	12月 18 日	11月 13 日
	1515回	1513回	1508回
会員数	通常例会	通常例会	通常例会
会員数	25	25	25
出席数	17 (ZOOM出席)	14 (ZOOM出席)	12 (ZOOM出席)
欠席数	8	11	13
例会出席率	68.00%	56.00%	48.00%
M U 数	2	5	2
合計出席数	19	19	14
出席率	76.00%	76.00%	56.00%

今後の活動予定

1月 14 日(火)	第 1516 回移動例会
1月 22 日(水)	第 1517 回通常例会
1月 29 日(水)	休会
2月 5 日(水)	第 1518 回通常例会
2月 12 日(水)	第 1519 回移動例会
2月 19 日(水)	休会
2月 27 日(木)	第 1520 回移動例会
3月 5 日(水)	第 1521 回通常例会
3月 12 日(水)	第 1522 回通常例会
3月 19 日(水)	休会
3月 26 日(水)	第 1523 回移動例会

スマイル報告

松本英利委員



クラブ会報委員会
委員長 木下純一 副委員長 井上脩士
委員 小宮山浩三

個人スマイル

津田健三会員…今年もよろしく。

宮城 仁会員…今年も相変わらず異業種交流よろしく
お願いします。小さい事から始めよう。

津田健三会員・宮城仁会員・加藤勉会員・馬場知行会員・山口光男会員・間室照雄会員・松本安永会員・石井英男会員・柿沼洋一会員・細野潤一会員・木下純一会員・宮内たけし会員・本多邦光会員・松本英利会員・植原良介会員・小宮山浩三会員・山口剛会員

前回までの合計	226,500 円
本日の合計	26,000 円
次回繰越金合計	252,500 円